

# PlantaDoce.

Entorno

## Cataluña pone en marcha una nueva unidad en Bellvitge para preparar al paciente quirúrgico

El Hospital de Bellvitge inaugura un área dedicada en exclusiva a preparar al paciente quirúrgico. La nueva unidad se ha diseñado de forma innovadora mediante la metodología de procesos Lean, basada en la participación de profesionales.

PlantaDoce  
13 mar 2023 - 11:09



El Hospital Universitario de Bellvitge ha puesto en marcha la Unidad de Recepción y Preparación del Paciente (Urpp), dedicada a la recepción y preparación para pacientes que serán intervenidos quirúrgicamente. Es la primera vez que el hospital crea una unidad dedicada exclusivamente para esta actividad. No ha trascendido la inversión para este proyecto.

**El hospital está aplicando por primera vez la metodología Lean** basada en la participación de profesionales. La innovadora metodología es una estrategia de revisión de las formas de trabajo de una empresa o institución donde todos los

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/cataluna-pone-en-marcha-una-nueva-unidad-en-bellvitge-para-preparar-al-paciente-quirurgico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

profesionales implicados en un proceso ponen en común los problemas o ineficiencias que detectan, así se van impulsando mejoras o se van eliminando las cosas que no aportan valor.

Esta mejora va unido al Plan Director del Hospital de ubicar en un mismo nivel la preparación y actividad quirúrgica para mejorar la comodidad de los pacientes y profesionales. Rosa Sánchez, jefe del Área Enfermera de Nefrología, Urología, Corta Estancia y Urpp del Hospital de Bellvitge, destaca que “los inicios de la nueva unidad han sido complejos, pero el funcionamiento se ha ido reajustando y, gracias en las aportaciones y la experiencia de los profesionales que trabajan directamente en la unidad, se ha logrado un flujo adecuado”.

## **El Hospital de Bellvitge también está construyendo una nueva Unidad de Cirugía Mayor Ambulatoria**

La creación de esta nueva Urpp, **pretende conseguir una actividad de recepción y preparación quirúrgica más eficiente y reducir el tiempo de espera del paciente en el área de cirugía.** La nueva unidad atiende a unos cien pacientes diarios y une funciones que antes se hacían en cuatro lugares distintos del hospital.

La nueva unidad se encuentra en la tercera planta del hospital, diseñada para que la estructura se adapte a las fases de recepción y preparación del paciente. La planta incluye una zona administrativa de recepción, seis boxes para enfermería, zona de vestuarios y duchas y una zona de espera para los pacientes que están en proceso de ser intervenidos quirúrgicamente.

Simultáneamente, el complejo sanitario catalán está construyendo la nueva Unidad de Cirugía Mayor Ambulatoria (Ucma), en sustitución a la que ya se encontraba en el edificio tecnoquirúrgico. La Ucma es una unidad de funcionamiento diurno por la que pasan pacientes sometidos a cirugía mayor ambulatoria que no necesitan ingreso hospitalario, pero sí cuidados postoperatorios de corta duración o algún otro tipo de atención fuera del quirófano.